

octobre 2019

Ensemble

ça bouge dans les containers !



***collecte de déchets dans les écoles,
crèches et Maisons Pour Tous.***

***Finie la corvée de déplacement
des containers à déchets ??***

Le mode de collecte des déchets dans les écoles, crèches et MPT génèrent des manutentions pour le personnel qui se voit contraint de déplacer les containers volumineux et lourds sur la voie publique. Ces manœuvres vont être accentuées par la mise en place progressive de politiques de tri sélectif.

Nos organisations ont toujours insisté pour que le travail des agents soit amélioré et que leur soit épargné ce type de corvée.

Nous sommes donc satisfaits de constater que notre administration a pris en compte nos demandes et a décidé d'expérimenter un nouveau mode de collecte des déchets dans certaines écoles, crèches et Maisons Pour Tous.

Pour les équipements publics concernés, la collecte se fera
à l'intérieur des établissements.

**Les agents municipaux n'auront donc plus à amener
les containers sur la voie publique !**

Nos organisations syndicales toujours attentives aux mesures prises qui permettent d'améliorer les conditions de travail des agents de la Ville de Marseille et ne peuvent qu'encourager ce type de démarche.

Nous demandons à être associés ou tout au moins, destinataires du bilan qui sera réalisé à l'issue de cette phase d'expérimentation.

Si ce bilan est concluant, nous espérons que cette expérimentation ne restera pas en l'état et que l'administration prendra les dispositions nécessaires afin que l'ensemble des agents des écoles puissent bénéficier de cette avancée sociale ainsi que, dans un premier temps, les agents des crèches et des MPT...

